



A l'attention de Mme V Péresse
Présidente
Région Ile de France
2 rue Simone Veil
93400 Saint Ouen Sur Seine

Saint Denis le 02 mai 2025

Objet : Lycée Eluard - Préoccupations concernant la chaleur extrême dans les salles de classe

Madame la Présidente

C'est en tant que parents d'élèves élus FCPE du Lycée P Eluard, et au nom de tous les parents et les élèves de ce lycée que nous vous interpellons.

Nous avons eu plusieurs alertes de parents très inquiets pour leurs enfants et pour les examens à venir. Depuis quelques jours, les températures dans les salles de classe sont devenues étouffantes, notamment en raison des fenêtres fermées qui empêchent toute aération efficace et rendent l'atmosphère particulièrement lourde. Cette situation nuit à la concentration des élèves et expose nos enfants à des risques de malaises. Nous craignons que ces conditions difficiles n'affectent gravement la préparation de nos enfants aux épreuves du baccalauréat, lesquelles nécessitent des conditions optimales de concentration et de bien-être. Le déroulement des épreuves lui-même nous paraît compromis, accentuant encore les inégalités entre nos enfants et les autres élèves qui bénéficieront de conditions matérielles bien plus favorables.

Nous sommes conscients des efforts déployés par la Région Ile de France pour améliorer les infrastructures de ce lycée, notamment à travers le vote d'un budget conséquent pour une rénovation thermique d'ampleur. Toutefois ces travaux indispensables ne seront pas effectifs avant plusieurs années, laissant ainsi nos enfants dans une situation de travail très difficile, de même d'ailleurs que leurs enseignants.

De plus, bien que des mesures de sécurité soient nécessaires, en empêchant l'aération des salles, elles sont en complète contradiction avec les besoins des élèves d'un espace propice à l'apprentissage et mettent en danger leur santé et celle de l'équipe éducative.

Nul besoin de souligner que notre lycée, situé en zone prioritaire, fait face à des défis sociaux et économiques qui rendent encore plus crucial un environnement scolaire sain et propice à l'apprentissage. Dans ce contexte, nous vous demandons de bien vouloir envisager, en lien avec l'équipe de direction, des solutions en urgence qui permettent d'améliorer l'aération dans les salles de classe et de baisser la température.

Dans l'attente de votre retour et des mesures adaptées, nous vous prions d'agréer, Madame la Présidente, l'expression de nos salutations distinguées.

Les parents élus FCPE Lycée P Eluard

Copie – rectorat